

Bronce de altura para Víctor Moya en Mundial Máster de Atletismo

Image not found or type unknown



Foto: JIT.

La Habana, 17 ago (JIT) La medalla de bronce conquistada hoy en el salto de altura, hizo al cubano Víctor Moya reencontrarse con glorias pasadas, durante la continuación del Campeonato Mundial Máster

de Atletismo 2024, con sede en la ciudad sueca de Gotemburgo.

«Me siento muy contento con esta experiencia. Es una medalla mundial que no solo es para mí... sino para toda la pequeña delegación cubana que participa en este certamen», aseguró feliz el santiaguero, luego de superar los 1,85 metros para compartir el tercer lugar con el húngaro Napoleon Papp, en la categoría de más de 40 años de edad.

Subcampeón del orbe en Helsinki 2005, Moya asumió el protagonismo en el contexto internacional luego del retiro del astro Javier Sotomayor. Durante su trayectoria en la especialidad consiguió también premios en justas universales bajo techo y panamericanas.

En la urbe sueca comenzó la competencia venciendo sin fallos la altura de 1,70 metros. Luego logró superar los 1,75; 1,80 y el definitivo 1,85, y su único foul ocurrió con la varilla a 1,90 del suelo, cuando tenía asegurada la presea.

El checo Ladislav Urban y el anfitrión Andreas Leveau sí lograron superar esa altura, aunque el primero en menos intentos, lo que le permitió apoderarse del cetro.

«Hago un llamado a todas las glorias deportivas del atletismo en Cuba para que en el futuro se nos unan y vivan esta experiencia, porque además de pasar buenos momentos les servirá para su desentrenamiento», agregó Moya.

Antes su compañera Ioamnet Quintero había finalizado en el octavo lugar del salto de altura para las competidoras mayores de 50 años, con un máximo de 1,35 metros. En la misma posición cerró Elicer Espinosa su serie eliminatoria de los 100 metros (M40) al detener los cronómetros en 13.93 segundos.

Este domingo será Miguel Fernández uno de los encargados de representar a la Isla, cuando tome la salida en la prueba de 10 kilómetros (M45).

También tendrá acción Jairo Guibert, inscrito en el salto de longitud (M40), y Elicer se probará en la carrera de 200 metros (M40).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363072-bronze-de-altura-para-victor-moya-en-mundial-master-de-atletismo>



Radio Habana Cuba